Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 174 m2
Référence 296
Prix 1295 000 €

Biot
Maison a vendre (06410)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Laforet valbonne exclusive properties vous présente cette villa d'architecte de
2007. Biot, proche du vilage, maison de 174 m? avec 80 m? de sous sol
aménageable. Au rez de chaussé, un séjour avec salle a manger, une cuisine semi
ouverte avec arriere cuisine, chambre avec rangements et salle d'eau et wc, wc
invité. A I'étage, 2 chambres, une salle d'eau, une salle de bain, 2 wc et une large
suite parentale de 28 m2 avec salle de bain /douche avec terrasse, 1526 m2 de
terrain plat, au calme absolu en bout d'impasse, piscine et garage double. (5.26 %

d'honoraires ttc a la charge de ...

Laforet valbonne exclusive properties presents this architect-designed villa from
2007. Biot, close to the village, house of 174 sgm with 80 sgm of convertible
basement. On the ground floor, a living room with dining room, a semi-open
kitchen with utility room, bedroom with storage and bathroom and toilet, guest
toilet. Upstairs, 2 bedrooms, a shower room, a bathroom, 2 toilets and a large
master suite of 28 sgm with bathroom/shower with terrace, 1526 sqm of flat land,

in absolute calm at the end dead end, swimming pool and double garage.

LAFORET VALBONNE
26, Boulevard Carnot - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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